

NICOLAS PISANI  LAURENT ROMOR

ESTATE GROUP

6 Pièces

400 m²

Réf. 85414205 VM P

5 300 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située en position dominante sur les hauteurs de Roquebrune, à seulement quatorze minutes de Monaco, cette villa jouit d'une position réservée à des rares privilégiés, offrant une vue panoramique totalement dégagée, sur la mer et la Principauté de Monaco. Cette zone magnifique, appréciée pour son calme et caractérisée par une incroyable vue panoramique sur la mer du Cap Martin jusqu'au Rocher de Monaco, offre un emplacement idéal. Cette propriété d'exception est édifiée sur un terrain de 2100 m² exposé au sud, avec piscine à débordement et jardin complanté. Elle propose de nombreuses ...

Situated on the heights of Roquebrune, just fourteen minutes from Monaco, this villa enjoys a prime and privileged location, with panoramic views of the sea and the Principality of Monaco. This gorgeous area, appreciated for its calm and stunning panoramic view over the sea from Cap Martin to the Rocher de Monaco, offers an ideal location. This exceptional property is built on 2100 m² of south-facing land, with infinity pool and planted garden. The property features an home automation system, alarm, electric gate, reinforced door and reversible air conditioning. Parking for several cars, direct, ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE

9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

